

|  |  |
|--|--|
|  | <p>Objekt: Neusser Schützengilde, erste Parade, 1962</p> <p>Museum: Rheinisches Schützenmuseum<br/>Neuss<br/>Oberstraße 58-60<br/>41460 Neuss<br/>02131/904144<br/>schuetzenmuseum@aol.com</p> <p>Sammlung: Fotografien</p> <p>Inventarnummer: 6000/97</p> |
|--|--|

## Beschreibung

Zum ersten Mal über den Markt, 1962

1962 konnte die als neues Korps aufgenommene Schützengilde zum ersten Mal mit über den Markt ziehen. Die Gilde marschierte zwischen Hubertusschützen und Scheibenschützen unter Führung von Major Karl Herbrechter und Adjutant Hans Lehmann.

Wie das Bild zeigt, marschierte die Gilde in den ersten Jahren noch nicht nach Zügen unterteilt, sondern als Block, ähnlich wie die Scheibenschützen. Nachdem das Korps stetig wuchs, gab man diese Marschordnung auf und trat nach Zügen getrennt auf.

Bild: Rheinisches Schützenmuseum Neuss

## Grunddaten

Material/Technik:

Fotografiert

Maße:

## Ereignisse

|             |      |       |
|-------------|------|-------|
| Aufgenommen | wann | 1962  |
|             | wer  |       |
|             | wo   | Neuss |

## Schlagworte

- Fotografie
- Schützenfest

- Schützenverein
- Uniform

## Literatur

- Lange, Joseph (1998): Bürger und Bürgerssöhne. 175 Jahre Neusser Bürger-Schützen-Verein. Neuss